

シニア世代のための交通安全
お元気ですか

令和7年
(2025年) **4月**
大阪府警察本部 交通総務課

昨年、大阪府下の自転車の交通事故の原因の

約半数が「頭部損傷」

大阪府交通事故発生状況(令和6年中)



自転車ヘルメットがどれほど重要なものなのかな
自転車利用中に転倒した際の頭部への衝撃を見比べてみましょう

<ヘルメット着用なし>



衝撃で**頭部が大きく変形**しています

<ヘルメット着用>



ヘルメットが衝撃を吸収し
頭部を保護しています

ダミー人形を用いた、自転車転倒実験により
地面に頭を打ち付けたときの衝撃を計測。



<結果>
自転車ヘルメットの着用している方が
頭にかかる衝撃が大きく軽減しています

皆さんの大切な**頭や命**を
守る為に、自転車に乗る際は
自転車ヘルメットを着用しましょう！

協力:(独)産業技術総合研究所、金沢大学、(株)オージーケーカブト

～春の全国交通安全運動～

実施期間：令和7年4月6日～令和7年4月15日

スローガン：ヘルメット かぶるあなたは かっこいい

あなたの携帯電話にニセ警察官から電話！
それオレオレ詐欺！！

警察官はメッセージアプリで連絡しません。
警察手帳や逮捕状の画像を送信することもありません

自転車ヘルメットを着用し
交通ルールを守って
安全運転しましょう！

